Aguas de San Pedro, por este a sellada para el proyecto: "Rea 7-15 calle SE", que consiste en ría PVC de 4 plg. SDR-26, 16 corción y reposición de 792.70 m2i de 20 Cms., acelerado a 24 hor

Las empresas interesadas en podrán comprar los document bolsable mil quinientos Lemp octubre hasta el martes 20 de en la Oficina de Atención al Clie Banco Ficohsa, localizadas en la abajo indicada. Los Documento de recepción de ASP, previa además proporcionar **por eso** empresa, nombre del represención, dirección completa de la correo electrónico.

Se ha programado una visita e isados, el miércoles 21 de octub reunión será en las Oficinas d Principal de ASP ubicado en la Pedro Sula.

Los sobres de los oferentes que la licitación se recibirán, en la Sa 20-27 calle S.E, Bo. Las Palmas e 2015 a las 9:45 am hora oficial a la apertura pública el mismo dís Honduras, en la Sala de Eventos indicada, en acto presidido por cia de los representantes de los

San Pedro Sula, 13 de Octubre

Presidente Comité de Co

Aguas d Puede realizar sus Nuestra lí Email: clientes@asp. Oficinas de Servicio al Cliente Plaza Cristal en Bo. Guamili Cofradía, frente

AVISO DE LICITACIÓN LICITACIÓN PÚBLICA No.24/2015

El Banco Central de Honduras, invita a las empresas interesadas que operan legalmente en el país a presentar ofertas para la Licitación Pública No.24/2015, "Contratación de una póliza de seguro colectivo de vida y gastos médico-hospitalarios para los dependientes de los miembros del Plan de Asistencia Social (PAS) y de los empleados especiales, debidamente inscritos en los registros del Departamento de Previsión Social del Banco Central de Honduras, con vigencia de un (1) año comprendido del 1 de febrero de 2016 a las doce meridiano (12:00 m.) al 1 de febrero de 2017 a las doce meridiano (12:00 m.)".

El financiamiento para la realización del presente proceso proviene exclusivamente de fondos nacionales. La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

El pliego de condiciones de la precitada licitación está disponible a partir de esta fecha en la página web www.honducompras.gob.hn, del Sistema Nacional de Compras y Contrataciones (HONDUCOMPRAS); asimismo, pueden presentarse con una nota de autorización de su empresa a retirarlo gratuitamente al Departamento de Adquisiciones y Bienes Nacionales, tercer piso, edificio principal del Banco Central de Honduras en la ciudad de Tegucigalpa, MDC. Las empresas interesadas en participar en el proceso, deberán indicar por escrito y al correo electrónico adquisiciones@bch.hn el nombre de las personas que asistirán al acto de recepción de ofertas, indicado en el pliego de condiciones.

Los sobres que contengan las ofertas se recibirán en el Salón de Usos Múltiples, ubicado en el segundo piso del Edificio Principal del BCH en Tegucigalpa, MDC, el viernes 4 de diciembre de 2015, a las 10:30 a.m. hora local, en presencia del Comité de Compras del Banco Central de Honduras y los oferentes participantes.

